
BRUNA PÁT REIVINDICA PROFESSOR DE SKATE PARA DAR
AULAS NO MUNICÍPIO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Legisladora do PSD justificou o requerimento, reforçando a importância do profissional para
capacitar os alunos e desenvolver o esporte na cidade. O texto foi apresentado durante a
sessão ordinária do legislativo, que aconteceu na noite desta terça-feira, 21.
“O skate é um esporte que vem se desenvolvendo muito em nosso país, a modalidade é
praticada por pessoas de todas as idades trazendo benefícios importantes a saúde de quem
o pratica. Em nossa cidade temos um número elevado de praticantes do referido esporte,
mas, até o presente momento, o Município não conta com nenhum responsável ou professor
para auxiliar na aprendizagem da modalidade”, disse.
A contratação de um profissional, segundo a parlamentar, se faz necessária para tornar o
esporte mais seguro, pois acertar uma manobra de skate não é fácil. Algumas são
extremamente difíceis e, na maioria das vezes, pode levar até meses para que o praticante
consiga realizar alguns movimentos.
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